

La Bolivie condamne la campagne de diffamation contre le président de ce pays



La Paz, 30 décembre (RHC)- Le ministre bolivien des affaires étrangères, David Choquehuanca, a condamné la campagne de diffamation orchestrée contre le président Evo Morales.

Il a relevé que ceux qui se trouvent derrière ces attaques n'atteindront pas leur objectif.

David Choquehuanca a ajouté qu'Evo Morales est porteur d'un message d'intégration et de justice sociale.

Le ministre des affaires étrangères a mis l'accent sur le rôle que joue le chef de l'état dans la défense des intérêts des peuples. Il a rappelé que les médias et la communauté internationale sont au courant des actions du leader indien en faveur des nécessiteux.



Radio Habana Cuba